
ZÉ DA MULA QUER MAIS SEGURANÇA EM PONTO DE EMBARQUE
DE ALUNOS NA DUTRA

CÂMARA MUNICIPAL DE SANTA ISABEL

Vereador solicitou, por meio de requerimento, informações sobre as providências que estão
sendo adotadas com relação aos alunos que utilizam o transporte escolar e que embarcam e
desembarcam na Rodovia Presidente Dutra, próximo à saída 186 (ponto de referência
família Gotardo).
O texto, que passou por aprovação unânime em Plenário Legislativo, nesta terça-feira, 5,
reflete reclamações de moradores.
Segundo o parlamentar, muitos munícipes têm relatado que o transporte escolar que efetua
o embarque e o desembarque dos alunos no local, tem realizado em apenas um ponto
específico da rodovia.
“Tal fato tem obrigado aqueles alunos a atravessar a Rodovia em aproximadamente 800
metros à frente. Desta forma, considerando os perigos que esses alunos estão sendo
expostos, solicito informações sobre quais providências estão sendo tomadas para se sanar
o problema”, disse.
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